

OSO HORMIGUERO FUE ENCONTRADO CERCA AL LAGO SANDOVAL

Un oso hormiguero gigante (*Myrmecophaga tridactyla*) fue encontrado en Tambopata el pasado 11 de Junio. El Guía Explorador de Inkaterra, Gabriel Barriga, conducía a un grupo de viajeros en una excursión al Lago Sandoval, un espejo de agua rodeado de humedales y palmeras donde pueden observarse monos aulladores, caimanes negros, nutrias de río y una gran variedad de especies de aves.

A unos 50 metros de distancia del camino con dirección al lago, el grupo vio a un animal moviendo su larga y peluda cola. Se trataba de un oso hormiguero adulto, el cual medía cerca de tres metros de largo y pesaba alrededor de 80 kilos. Ofreció un espectáculo, mientras cavaba un hoyo en la tierra para alimentarse de un nido de termitas.

La especie más grande en su suborden, este mamífero insectívoro es nativo de América Central y Sudamérica. Se identifica fácilmente por su hocico tubular con una larga y delgada lengua que puede llegar a las colonias subterráneas de insectos; una cabeza pequeña que mantiene hacia el suelo debido a su joroba; y una cola casi tan grande como su cuerpo. Su pelaje se caracteriza por colores terrosos y manchas dispares que le sirven como mecanismo de defensa. Este fenómeno es conocido como *Aposematismo*, o coloración de advertencia.

Este es un avistamiento extremadamente raro, ya que los osos hormigueros gigantes son considerados como una especie vulnerable por la UICN. Hacía varios años que los guías exploradores de Inkaterra no lograban avistarlo.

